

# Vamos por una mejor convivencia



En 2022 el municipio realizó una fuerte inversión para el mantenimiento y conservación de aceras y calzadas, con más de \$1.500 millones. También se repararon más de mil metros cuadrados de ciclovías y en lo que va de este año hemos avanzado en esta dirección, materializando nuevas obras y proyectos para generar una mejor convivencia.

A continuación te presentamos los últimos avances:

- En Concejo Municipal aprobó de forma unánime la adjudicación de la licitación para la Conservación de la Calzada de Av. Campo de Deportes. Se invertirán más de \$2.000 millones provenientes del GORE. Los trabajos beneficiarán directamente al sector de las Unidades Vecinales N° 14 y 15. Se estima que en diciembre comenzarán las obras.
- En la sesión ordinaria N° 22 del Concejo Municipal, del miércoles 02 de agosto, concejales, concejales y la alcaldesa Emilia Ríos, aprobaron de manera unánime la adjudicación de la licitación para Proyecto de Conservación de Refugios Peatonales. El proyecto contempla la reposición de 12 refugios peatonales en distintos paraderos de la comuna, los que se ubican principalmente en el eje Av. Irarrázaval.
- También se aprobó de manera unánime la adjudicación de la licitación a la empresa Gaman y Compañía SpA para cuatro nuevos proyectos de Reposición de veredas y construcción de elementos viales inclusivos en distintos barrios de la comuna, específicamente en las unidades vecinales Los Jardines; Amapolas y Villa de Sub Oficiales, además de 14 cruces peatonales, repartidos en distintos lugares de la comuna. Todos estos trabajos contemplan una inversión de más de \$488 millones.
- En esta línea de mejoras, y con el objetivo de mejorar nuestros espacios públicos, haciéndolos más seguros y accesibles para nuestros vecinos, vecinas y visitantes, el municipio inició obras de reposición de veredas en la Unidad Vecinal Tobalaba. En específico, en las calles Diego de Almagro, Rosita Renard y Emilia Téllez. Estos trabajos contemplaron una inversión de \$119.763.000, provenientes del Gobierno Regional, a raíz de gestiones del municipio.